

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Echos Covid

Par I. I.
VACCINS : 400 MILLIONS DE DOSES SUPPLÉMENTAIRES POUR L'UA



Photo: DR

L'Union africaine (UA) a obtenu hier 400 millions de doses supplémentaires de vaccins contre le Covid-19 auprès de l'Institut Serum (Inde) pour les pays du continent, selon le Centre de contrôle et de prévention des maladies (Africa CDC). Cette annonce porte à 670 millions le nombre de doses qui doivent être disponibles dans les deux années à venir pour les pays africains, dont la plupart n'ont pas les moyens de financer l'immunisation de leur population.

VARIANTS : FULGURANTE EXPANSION

Le nombre de pays et territoires où se trouve le variant britannique du coronavirus s'élevait à 70 au 25 janvier, a annoncé l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Le variant sud-africain qui, comme le Britannique, est beaucoup plus contagieux que ne l'était le virus SARS-CoV-2 originel, est présent dans 31 pays et territoires.

DÉCÈS : UN RECORD MONDIAL EN 24 HEURES

Plus de 18 000 décès des suites du Covid-19 ont été recensés en 24 heures dans le monde. Un nouveau record, selon un comptage réalisé mercredi en milieu de journée par l'AFP à partir des bilans communiqués par les différentes autorités sanitaires. Du 20 au 26 janvier, le monde a enregistré 101 366 décès. C'est la semaine la plus meurtrière depuis le début de l'épidémie.

VIRUS : L'OMS ENTAME SON ENQUÊTE À WUHAN

Les experts de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) sont sortis hier de leur quarantaine (commandée par le protocole sanitaire chinois à l'arrivée dans le pays) à Wuhan, prêts à entamer leur enquête sur les origines du nouveau coronavirus (Covid-19), plus d'un an après l'apparition de l'épidémie dans cette ville du centre de la Chine.

Gabon : 125 nouvelles contaminations et un décès

Cherolle MISSOUKI
 Libreville/Gabon

La tendance haussière des nouvelles contaminations au Covid-19 se poursuit dans notre pays. Dans sa communication du 27 janvier 2021, le Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de Riposte contre l'épidémie à coronavirus au Gabon a annoncé 125 nouveaux cas positifs sur 6 122 prélèvements.

Les nouvelles contaminations ont été enregistrées principalement à Libreville (105 cas sur 5 943 prélèvements), Port-Gentil (18 cas sur 110 prélèvements) et Moanda (2 cas positifs sur 08 prélèvements). Bien que ces données épidémiologiques confirment un rebond du virus chez nous, l'on observe néanmoins une légère baisse des chiffres depuis l'annonce et l'entrée en vigueur des nouvelles mesures sanitaires (158 cas vendredi 22 janvier, 133 cas lundi 25 janvier et 125 cas mercredi 27 janvier). En ce qui concerne la prise en charge, l'on note une légère baisse du nombre de patients en hospitalisation par rapport à celui délivré lundi dernier (24 cas contre 28 cas) tandis que le nombre de malades au service de réanimation qui était en baisse a encore grimpé (8 patients lundi 25 janvier contre 10 mercredi 28 janvier). Le Copil a signalé un nouveau décès survenu dans la capitale, portant ainsi à 68 le nombre de personnes décédées de cette terrible épidémie. Et malgré le nombre élevé de patients déclarés guéris du Covid-19 (109 personnes), les cas actifs ont augmenté, passant de 331 cas à 346 en l'espace de 48 heures. Au total, sur 432 630 prélèvements réalisés sur l'ensemble du territoire, 10 536 cas ont été testés positifs dont 10 122 guéris et 68 décès à la date du 27 janvier.

Photo: DR



Riposte nationale : les recommandations du Premier ministre aux gouverneurs

CM
 Libreville/Gabon

Sur instructions du président de la République, Ali Bongo Ondimba, la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda vient de réunir à Libreville les gouverneurs des neuf provinces du Gabon. Il s'agissait, au cours de cette séance de travail de faire le point sur la recrudescence des cas de Covid-19 dans notre pays. En tant que responsables des Comités provinciaux du Copil, les gouverneurs ont été appelés à plus d'action sur le terrain et à une prise de conscience dans cette riposte contre l'épidémie de Covid-19. " Je leur ai demandé d'accroître leurs efforts en matière de prévention, d'augmenter le nombre de tests journaliers afin d'avoir la meilleure photographie possible de la situation épidémiologique dans l'ensemble du pays, et d'appliquer sans faillir les sanctions prévues en cas de non-respect des gestes bar-



Photo: CM

Rose Christiane Ossouka Raponda a transmis les instructions du chef de l'État aux gouverneurs de province.

rières", a fait savoir la cheffe du gouvernement. Selon le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga, ces instructions gouvernementales se traduiront sur le terrain par une amplification de la sensibilisation, une remobilisation des

ressources humaines, logistiques et financières. " Nous allons devoir assumer le dépistage tous azimuts afin que nous ayons dans l'ensemble des provinces un état réel de la statistique de l'épidémie de Covid-19 ", a-t-il indiqué à la presse.